



N° 51 - Septembre 2023

Association Nationale de Retraités — Reconnue d'intérêt général
Groupe Loir et Cher – 11 rue de l'Eglise (1^{er} étage) 41120 Cellettes
Mail: anr41.contact@gmail.com - Site: <https://www.anr41.fr>



ÉDITO

Le mot du président

Chères amies, chers amis,

L'actualité reste malheureusement peu réjouissante, les médias relayent et martèlent ces mauvaises nouvelles inquiétantes et très démoralisantes mais, l'ANR est là, votre association est tous les jours à vos côtés pour défendre votre pouvoir d'achat et poursuivre son œuvre qui est de donner tout son sens au mot 'solidarité', pour faciliter vos conditions d'existence et, surtout, pour rompre cette intolérable solitude qui vous entoure.

Les activités physiques, les voyages et sorties se sont succédées avec toujours la présence dynamique de nombreux participants, ce qui encourage les organisateurs à continuer de vous proposer un programme riche et varié. J'en profite pour remercier chaleureusement tous ceux qui œuvrent pour vous donner la possibilité de vous distraire et de passer de bons moments ensemble.

C'est la période estivale, j'espère que chacun profitera de ce moment pour recharger les batteries pour être en forme à la rentrée.

En effet, dans ce bulletin, vous découvrirez notre programme avec des activités toujours aussi variées. Venez le partager en toute convivialité avec votre famille, vos amis, vos voisins. Nous vous remercions de votre fidélité et de votre soutien.

Amicalement

Le Président Alain Bailly

Inauguration de notre local à Cellettes



Le premier étage de la Poste de Cellettes est le nouveau siège de notre association que nous occupons depuis 2022, des gros travaux ont été nécessaires. Les membres du comité de Cellettes et conjoints ont relevé les manches et se sont sérieusement investis pour la réfection des locaux - vides depuis plus de 20 ans. La municipalité a fourni le matériel. Aujourd'hui la salle de réunion et la salle

informatique sont réaménagées et fonctionnelles.

L'association a reçu le soutien d'Arnaud et Eric, agents des services techniques, pour certains travaux qui se sont passés dans la convivialité. Lundi

26 juin, c'était l'inauguration de ces locaux qui s'est déroulée en présence de monsieur le maire Joël Rutard, ses adjoints Annick, Françoise et Jérôme, Alain Bailly et Alain Gaullier, président et vice-président de l'association ainsi que les membres du comité. Le président a remercié la municipalité pour l'aide apportée à l'association.



UN REGARD SUR NOS DERNIERES ACTIVITES.

Notre voyage en Corse

Un départ fixé à 3H00 ce mardi 13 juin n'a pas « rebuté » les 47 participants à ce séjour puisque tous étaient présents bien avant l'heure donnée. Nous débarquons et prenons la direction du Cap Corse qui est une péninsule et une région naturelle située au nord-est de la Corse sur une longueur de 40 Kms. Nous traversons la Balagne qui est une région naturelle de Haute-Corse et royaume de l'olivier, située sur la côte nord-ouest de l'île. Pour cette nouvelle journée à Corte avec visite en petit train.



Ce matin nous allons vers le port de Porto-Ola pour faire une mini croisière dans la réserve naturelle de Scandola. Bonifacio sera la destination de cette nouvelle journée, située à la pointe sud de l'île. Elle est connue pour son port de plaisance animé et sa citadelle médiévale perchée sur une falaise.

Je remercie Monique pour la parfaite organisation de ce séjour et Jean François pour son calme et sa conduite sécurisante ainsi que les participants qui ont formé un groupe homogène et soudé, pour leur ponctualité de tous les jours et surtout la confiance qu'ils m'ont témoignée.

Je vous dis à bientôt vers de nouveaux horizons... *Alain G*

Les marches et les marches nordiques

Toujours autant de succès puisque ce premier semestre, les 6 marches programmées ont réunis 460 participants, soit 76 par marche avec une forte participation pour les visites de curiosités locales qui plaisent beaucoup. Les 12 marches nordiques de ce premier semestre ont, quant à elles, réuni 196 marcheurs assidus, ce qui représente une forte participation et surtout l'arrivée de nouveaux adeptes. La convivialité de fin de parcours est extrêmement attendue et appréciée. *Alain G*



Les randonnées vélos

Quatre balades en vélo ont déjà eu lieu depuis le 7 avril et ont réuni de vingt à trente cyclistes, à chaque fois, sur des parcours d'une vingtaine de kilomètres pour le premier circuit, puis d'une quinzaine pour le deuxième. Nous pédalons tranquillement sur des pistes cyclables, des sentiers, des chemins de forêt et des petites routes pour assurer une sécurité maximale.

Nous avons longé la Loire et traversé la forêt de Chambord pour finir au Lac de Loire pour la première sortie, avec un temps agréable car la balade a démarré en début d'après midi. La deuxième, le matin est partie de Candé sur Beuvron, vers Chaumont sur Loire puis Rilly et retour au point de départ. La troisième s'est déroulée autour de Cellettes, sur la piste des châteaux et en partie en forêt sous un beau soleil. Le 6 juillet



pour la dernière avant l'été, nous sommes partis de Cheverny, avons suivi des sentiers autour de Fontaines en Sologne avant de revenir au point de départ devant le château. Le traditionnel pique-nique entre amis, toujours sympathique et animé clôture ces belles balades, en attendant la prochaine. *Alain B*

Le Pique-nique à Couddes

Sous un soleil à peine raisonnable, en ce 6 juin 2023, chapeaux, casquettes et bermudas ont quitté les placards ! En effet, c'est la sortie champêtre annuelle qui rassemble nos joyeux retraités.

Le repas toujours aussi apprécié a assagi les appétits et l'apothéose fût lorsque Marie d'une main sûre et déterminée a deviné, à 14 grammes près, le poids du panier garni, traditionnel jeu de la sortie annuelle.



Puis une petite marche à l'ombre des grands arbres, partie de pétanque pour les pros, jeux de société à l'ombre pour les amateurs de muscles cérébraux, la journée file, vite, trop vite, si vite qu'il est déjà temps de regagner nos logis, heureux de ces moments partagés qui ne demandent qu'à être renouvelés.

Grand merci à tous les organisateurs pour leur sympathique et efficace dévouement. *Sylvette N.*

INFORMATIONS DIVERSES

Arnaques

Retard de paiement d'une amende, indemnité carburant, carte vitale, carte bancaire, dossier médical incomplet, trop perçu à recevoir... Les arnaques par messages SMS se multiplient et sont de plus en plus difficiles à identifier, idem pour les mails, **ne jamais cliquer sur le lien ou la pièce jointe**. Ces multiples tentatives d'escroqueries n'ont qu'un seul but : récupérer vos données personnelles et bancaires. Par téléphone, vous avez eu un appel sans laisser de message, vous ne connaissez pas le numéro, ne rappelez pas car vous risquez d'être redirigés vers des numéros surtaxés.

Ne **jamais** répondre notamment par mail à l'EDF, Gaz, Opérateur Téléphone, Impôts,...qui ne vous contacteront **jamais** directement pas mail.

N'ouvrez pas non plus à tous ceux qui peuvent se présenter au nom d'EDF, Gaz etc. et même télé, j'ai eu le cas : monsieur bien mis, la cinquantaine il **devait absolument** vérifier mes branchements télé sinon sous 8 jours je ne recevrai plus la "TNT" je ne l'ai bien sûr pas fait entrer, n'ayant reçu aucune information par courrier... Et j'ai toujours la TNT. Tout est bon pour se faire arnaquer, les logos de sites connus sont piratés y compris ceux des banques, des impôts etc. donc soyons très vigilants.

Partenariat entre l'ANR et La Poste Services à la Personne (La Poste SAP)

L'ANR et La Poste SAP ont signé le 9 mai 2023 un contrat de partenariat permettant aux adhérents de l'ANR de bénéficier en matière de téléassistance de tarifs préférentiels, ainsi que de la gratuité des frais d'installation. Ce partenariat est actif à partir du 1er juillet 2023.

Les adhérents intéressés prendront contact avec La Poste SAP en appelant le 0 800 000 011, en précisant leur qualité d'adhérent ANR. (Appel et service gratuit)

La lettre d'info du siège : <http://www.ansiege.fr/> - parution mensuelle

Il vous sera demandé vos coordonnées mail et votre N° d'adhérent à l'ANR

Vous ne l'avez pas ou plus – Faites nous un mail nous vous l'enversons.

Les sujets abordés sont très variés et actuels –



Pour sa 7^{ème} édition — *Les inscriptions ne sont pas encore ouvertes voir fin août début septembre*

UNE JOURNÉE AUX CHATEAUX 23 septembre au 22 octobre 2023

Cette année encore, le conseil départemental a le plaisir de vous inviter à l'opération "une journée aux châteaux" pour tous les Loir-et-Chériens. Si vous êtes Loir-et-Chérien, pendant un mois, vous pourrez les visiter gratuitement. Inscription prochainement sur le site du département :

WWW//departement41.fr



Planning Prévisionnel 2023 / 2024 mais pas limitatif

LES MARCHES 2023 ➡ Jeannine Beaujouan 06 81 02 10 12 ➡ Serge Martin 06 82 85 53 01			
07 septembre 05 octobre	Mer ou Talcy Montrichard avec ANR 37	16 novembre Décembre	Marche en Sologne Marche ASPTT Blois
LA MARCHE NORDIQUE a lieu le mardi matin – 2 fois par mois LES BALADES EN VELO +/- 5 sorties dans l'année les lieux et dates sont communiqués par mail 2023 ➡ Alain Bailly Tel : 06 41 91 41 04			
26 Septembre	Vélo Cellettes	06 Octobre	Vélo Lieu pas encore fixé
AUTRES ACTIVITES 2023			
09 septembre	Forum des associations 2023 10h30 à 16h30 au complexe sportif des étangs frileux Rte Chitenay		
26 août au 02 septembre	St Jean de Sixt (74) -Séjour ANCV (<i>inscription sur liste d'attente</i>) Christiane Callejas 07 84 68 36 53 – Jean-Pierre Préjean 06 07 74 42 61		
28 septembre	L'activité Jeux animée par Sylvie Legot débutera le 28 septembre au local de l'ANR 41 - 11 rue de l'Eglise à Cellettes (<i>au dessus du bureau de poste</i>) ➡ Sylvie Legot mail — legotlefevre@gmail.com — Mobile 06 62 83 98 04		
Novembre Décembre	Bowling – Les dates ne sont pas encore fixées		
30 Novembre	Beaumont en Véron - Déjeuner-Spectacle ➡ Alain Gaullier 06 58 06 15 88		
ANNÉE 2024			
20 janvier	Galette des rois – Salle des fêtes Cellettes ➡ Sylvie Legot 06 62 83 98 04		
15 au 23 Septembre	La transhumance en Autriche – La fête de la bière à Munich ➡ Alain Gaullier 06 58 06 15 88		

*L'été nous a dérobé le calme et la sérénité,
 Voici l'automne qui vient nous cajoler,
 Dans ses habits aux teintes d'ambre,
 De pourpre et d'or pailleté.
 Bien installés dans nos longues soirées,
 Nous attendrons les douceurs de décembre.*

Sylvette N.



*A bientôt pour de belles retrouvailles.
 Bien amicalement
 Alain Bailly
 Et toute son équipe*